



AMLO se disculpó con la diputada trans, Salma Luévano: "Soy muy respetuoso y creo en la libertad"

Tras llamarla "hombre vestido de mujer" surgieron fuertes críticas al interior de Morena. "El amor no tiene sexo", dijo ahora el presidente.



LPO [09/01/2024]

La mañana de este martes en Palacio Nacional arrancó con una disculpa. El presidente López Obrador se refirió hoy a la diputada trans, Salma Luévano, luego de que un día antes la llamó "señor vestido de mujer", lo que generó fuertes críticas incluso dentro de Morena.

Al arranque de su conferencia el presidente anunció que iniciaría su actividad en el tiktok, considerándola como una red de amplio uso por la juventud. Su primer mensaje, dijo, sería ofreciéndole disculpas "a una compañera que se identifica como mujer".